
DOSSIER sulle scuole comunali della città che documenti
la condizione degli edifici. Questa la decisione del consigliere
comunale Raffaele Latrofa, che a fine agosto aveva segnalato
alcune criticità subite dal plesso di via di Parigi dopo il
nubifragio del 24. «In seguito agli eventi di questi giorni che
hanno coinvolto la scuola Parmini, ho protocollato
un'interpellanza perché mi venga fatto un resoconto di come si
sono svolti i fatti. - commenta Latrofa - Fra l'altro, desidero
sapere se, dopo la mia segnalazione antecedente il primo crollo,
era stata certificata l'agibilità».

SONO numerose le questioni che pone il consigliere, così come
le domande dirette per le quali pretende risposte certe. «Mi
devono dire chi ha verificato di persona che i lavori fossero stati
eseguiti a regola d'arte e con le dovute procedure - continua
Latrofa - chi ha firmato la perizia per l'agibilità per permettere
la riapertura il giorno 15 settembre e come mai i canali
discendenti delle grondaie sono mancanti dal 2006». Dopo aver
iniziato a visitare alcune scuole, il consigliere è pronto a
relazionare ciò che ha visto in una dettagliata documentazione.
«Metterò a disposizione la mia professionalità - conclude -
ho trovato una situazione peggiore di quello che pensavo».
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